

7/23 (水)
元ファイターズの稲田氏が訪れました



元同チーム選手で現在札幌テレビ(S T V)野球解説者の稲田直人氏が8月26日「どさんこワイド179」放送分の取材のため本市を訪れ、名寄の魅力を紹介しました。

「死ぬまでに行きたい！世界の絶景」に
名寄のひまわりが掲載

7月11日(金)に発行された「死ぬまでに行きたい！世界の絶景 日本編(詩歩著)」に名寄市のひまわりが掲載されました。また、本の表紙も飾っており、身近にある景色が世界の絶景として紹介されました。



名寄市のひまわり畑が ▶
目印の同書

7/27 (日)
サマーjump大会



男女合わせて122人がエントリー。雨の中、選手たちのアーチ合戦が繰り広げられ、男子は竹内択選手、女子は高梨沙羅選手が優勝しました。

8/4 (月)
リンゼイ訪問団



本市とカナダ・オンタリオ州リンゼイ(現カワーサレイクス市)の姉妹都市提携45周年を記念して8人の訪問団が8月2日から7日の期間で名寄を訪れました。

てっしフェスティバル

8月3日(日)に天塩川曙橋河川敷で開催。ステージでは、風舞連、名寄太鼓などが演舞や演奏を披露したほか、新企画として「てっしダンスバトル&てっしダンスショー」を実施しました。また、野外コンサートでは、泉谷しげるさんが出演し、会場は熱気に包まれ盛り上がりました。クライマックスの花火大会ではさまざまな花火が打ち上げられ、夏の夜空を鮮やかに彩りました。



市ホームページ「フォトでおしらせ」、市公式facebookでもまちの話題をお知らせしています。ぜひご覧ください。

第2回有森裕子 なよろひまわりリレーラン

8月10日(日)になよろ健康の森陸上競技場を発着点として開催。今年は昨年を上回る75チームがエントリーし、そのうち6日から名寄林間学校で本市を訪れている福島県南相馬市の子どもたちも出場しました。スタート後、選手たちはコース内のひまわり畑を通り抜け、「名寄ひまわりまちづくり大使」の有森裕子さんなどから応援を受けつつ自分のペースでタスキをつなぎました。



8/9 (土) NAYORO STREET DANCE FEST



駅前交流プラザ「よろーな」で開催。ダンスショーやワークショップのほか、ダンスバトルが行われ、出場者はさまざまなスタイルのダンスを披露しました。

8/10 (日) サンピラーパーク入園者100万人達成



平成18年開園以降、入園者が100万人に達することから記念イベントとして抽選会を実施。この日は、多くの市民や近隣市町村、また道外からなど多くの方が訪れました。

8/15 (金) 市民盆踊り大会



仮装盆踊りには個人で3人、団体で6組が参加。ユニークな衣装を身にまとった参加者と会場に訪れた市民などが、太鼓や生歌に合わせて力強く踊りました。

8/13 (水) 風連ふるさとまつり「風舞あんどん」



風連地域で8月12日から開催。まつりのフィナーレには、15基のあんどんが市街地を練り歩き、夏の夜を色鮮やかに彩りました。